

La Salud

Queridos Elderes y Hnas.

Me gustaría compartir unos tips para terminar con los insectos

- 1. Al colocar una rodaja de limón en rejillas de sumideros, fregadero, lavabo, bañera, comprobaba con asombro que las arañas no aparecen por su apartamento ya que la acidez de la fruta las ahuyenta.
- 2. Al colocar una o dos plantas de albahaca en su apartamento constituye un insecticida eficaz, ahuyentan a los mosquitos, sin los efectos secundarios de los químicos.
- 3. Una forma muy eficaz de combatir las polillas en la ropa sin el feo y desagradable olor a la naftalina es utilizar clavos de olor y verá como la polilla no toca su ropa.
- 4. Ahuyente a las hormigas de la cocina colocando polvo de talco en los rincones, o rocíe con alcohol los sitios frecuentados por las hormigas. Si desea eliminarlas haga una mezcla de azúcar y bórax: el azúcar las atrae y el bórax las mata.
- 5. Cucarachas, nuestras peores enemigas, pues son altamente alergénicas.

La limpieza es el remedio más eficaz contra las cucarachas, si a pesar de mantener su apartamento absolutamente limpio, en especial las zonas calientes como detrás de la cocina y el refrigerador, persisten las cucarachas, coloque en lugares estratégicos recipientes pequeños con sal, la cual las ahuyentará.

Con cariño:

Hna. Montoya

Asistentes

Este mes hemos compartido con ustedes en la capacitación, hemos visto su ánimo y deseos de servir al Señor, agradecidos estamos por las experiencias que hemos podido vivir trabajando a su lado. Recuerden los principios que han aprendido y recordado, aplíquenlos en el transcurso de su misión, no sean como los cangrejos! y nunca olviden que cuentan con todo nuestro apoyo! les queremos!

ELDER OLIVO-ELDER DUARTE



David O. McKay

Es muy importante tomar en cuenta esto:

"...y se inscribían sus nombres, a fin de que se hiciese memoria de ellos y fuesen nutridos por la buena palabra de Dios, para guardarlos en el camino recto, para conservarlos continuamente atentos..."

Moroni 6:4

Los Registros de Bautismo y Confirmación

Es muy importante enviar a tiempo las fichas Bautismales de aquellos investigadores que se bautizan, si se la envía a tiempo, ellos serán **nutridos por la buena palabra**, enviarlas el lunes es un deber de todos los líderes de distrito y de los que no lo son, su deber es recordar a su líder de distrito que **debe enviar la ficha a tiempo**, para que "...se Haga memoria de ellos y Sean nutridos por la buena palabra de Dios..."

Al hacer esto ayudaremos a que nuestros investigadores puedan progresar, y ser Guiados en **EL CAMINO CORRECTO**.

ELDER CERRATO



Queridos Elderes y Hermanas:

Uno de los relatos misionales favoritos: A fines del verano de 1839, el Elder Wilford Woodruff dejó su hogar y su familia en condiciones muy difíciles para comenzar una misión en Gran Bretaña. Tanto él como su esposa estaban muy enfermos y eran muy pobres. El Elder Woodruff sin embargo, fue muy fiel a su llamamiento y el Señor lo bendijo con mucho éxito durante sus labores misionales. Un acontecimiento muy significativo ocurrió después de haber recibido la impresión de que tenía que salir de un pueblo donde estaba teniendo mucho éxito predicando y bautizando. Escribió: "Acudí en privado al Señor y le pregunté cuál era Su voluntad en cuanto a mí. "La respuesta que obtuve fue que debía ir hacia el sur, porque el Señor tenía una gran obra para que yo realizara allí, porque había muchas almas que estaban esperando la palabra del Señor". Después de viajar 80 kilómetros en carruaje y a pie hasta una región en la que jamás había estado un Santo de los Últimos Días, Wilford conoció a John y Jane Benbow. Eran agricultores adinerados y miembros de una congregación que se había apartado de los metodistas wesleyanos y adoptado el nombre de Hermanos Unidos". Wilford Woodruff escribió: "Ese grupo de Hermanos Unidos se hallaba en búsqueda de luz y verdad, pero habían llegado ya a un límite y continuaban pidiéndole al Señor que les indicara la senda y les enviara luz y conocimiento a fin de que pudieran saber cuál era el verdadero camino para la salvación. "Cuando escuché esas cosas pude ver con claridad por qué el Señor me había mandado, mientras me hallaba en el pueblo de Hanley, que saliera de ese lugar y fuera al sur, porque en Herefordshire había un amplio campo de siega para reunir a muchos santos en el reino de Dios".

Estando en esa localidad, bautizó a más de 600 personas! Una experiencia única sobre la enseñanza, que anotó en su diario personal, nos ayuda a ilustrar cuán "blanco" estaba ese campo de labor: "El domingo 8 prediqué por la mañana en Frome's Hill, por la tarde en Standley Hill y por la noche en la Colina de la granja de John Benbow. "La parroquia que se hallaba en el vecindario del hermano Benbow, sobre la cual presidía el párroco de la iglesia, solamente la visitaban durante el día unas quince personas, pero tuve una numerosa congregación, de aproximadamente un millar de personas, que asistió a mi reunión durante el día y la noche.

"Cuando me levanté una noche para hablar en la casa del hermano Benbow, un hombre entró y me informó que era un alguacil enviado por el párroco con la orden de arrestarme. "Yo le pregunté: "¿por qué delito?" "Él dijo: "Por predicarle a la gente". "Él dijo que yo, al igual que el párroco, tenía permiso para predicar el Evangelio a la gente, y que si él tomaba asiento, hablaría con él después de la reunión. "Tomé mi silla y se sentó a mi lado. Prediqué los primeros principios del Evangelio sempiterno durante una hora y cuarto. El poder de Dios estaba conmigo, el Espíritu llenó la casa y la gente quedó convencida. "Al concluir la reunión, ofrecí el bautismo a quienes quisieran hacerlo, y siete personas se ofrecieron. Entre ellas, había cuatro predicadores y el alguacil. "Este último se levantó y dijo, "Señor Woodruff, me gustaría ser bautizado". "Le respondí que me encantaría bautizarlo. Fui a la pileta y bauticé a los siete. Luego nos reunimos y confirmé a trece, partí el pan ante los santos y todos nos regocijamos en unión.

"El alguacil fue al párroco y le dijo que si deseaba que el señor Woodruff fuera arrestado por predicar el Evangelio, tendría que ir él mismo y presentarle en persona la orden, porque lo había escuchado predicar el único sermón del Evangelio verdadero que había escuchado en su vida. "El párroco no supo qué hacer, así que envió a dos delegados de la Iglesia Anglicana como espías para que asistieran a nuestra reunión y se enteraran qué predicábamos. "Pero el corazón de ambos fue conmovido y recibieron con buen gusto la palabra del Señor y fueron bautizados y confirmados miembros de La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. "El párroco se alarmó y no se animó a enviar a nadie más". (Tomado del Manual Preparación Misional Pág. 9)

Un fuerte abrazo

Presidente Montoya

Lo que Sucedió en el Mes de Abril



Felicidades Zona Candelaria por sus 20 Bautismos Norma de Excelencia

Area	Compañerismo	Bautismos
Barinitas	Elder Prato y Elder Escala	5
Isabelica	Elder Medina y Elder Torres	5
Central	Elder Cuadros y Elder Torres	4
Alta Vista	Hermana Piñero y Hermana Roca	4
Concordia	Hermana Moros y Hermana Garcia	4
Pueblo Nuevo	Elder Tapia y Elder Guerrero	4
Andres Bello	Elder Garcia y Elder Moreno	4
Candelaria	Elder Duarte y Elder Hernandez	4
Guacara 2	Elder Paolini y Elder Carvajal	4
Miranda	Elder França y Elder Smith	4

Testimonios de la Obra



Yo se que Jesucristo Vive y que él dirige esta iglesia, se que el Libro de Mormón, es otro testamento de Jesucristo y que un hombre se acercará mas a Dios al seguir sus preceptos. Estoy agradecido por el privilegio que el señor me dio de servirle en esta misión y también por los compañeros que me hicieron progresar y por el testimonio que me dio de esta obra. Sé que ángeles nos cuidan si hacemos lo correcto y esta obra sigue adelante aprovechemos cada momento, si le servimos con un corazón y una mente bien dispuesta el señor nos edificara y sabremos que todo está bien. En el nombre de Jesucristo. Amén.

Elder Castro

Presidencia de la Mision Venezuela Valencia



Presidente Montoya



Presidente Verguez

1° Consejero de la Misión



Presidente Díaz

2° Consejero de la Misión

Compañeros que Retornan



Elder Gonzalez



Elder Castro



Elder Garcia



Elder Romero



Elder Perez



Elder Chiraspó

Compañeros que Llegan



Elder Garcia



Elder Lugo



Elder Mora



Elder Paredes



Elder Origen



Elder Muñoz



Elder Rivas



Herman Vilchez



Hermana Medina



Hermana Torres



Hermana Cedeño



Mision Venezuela Valencia 200 Bautismos